

Petite rétrospective de l'édition famille

La soirée Jalhay J'entreprends du 23 juin dernier s'est déroulée à l'Hôtel du Lion en face du barrage du lac de la Gileppe. Nous avons été reçus par Tommy Willot et son équipe dans ce magnifique endroit juste à côté du bel étang de la Borchene.

Le rendez-vous a été donné aux membres et leurs bambins à 17h30 pour prendre l'apéro sous un soleil digne d'un mois de juin !



Pendant que les « grands » sirotaient en toute convivialité les vins, bières et softs (pour certains !), les enfants ont pu se défouler dans le château gonflable notamment, ainsi que s'adonner aux différentes activités et jeux d'extérieurs mis en place par notre Thomas Scheepers !

Sur le coup de 18h30 - 19h, nous avons eu l'occasion de déguster les produits proposés par le Traiteur Tommy qui nous a mis à disposition sa traditionnelle « Baraque à frite ».

Au menu : frites, boulettes, croquettes, hamburger, cheeseburger... De quoi satisfaire les petits et les grands



Suite et fin de la soirée

La soirée s'est prolongée jusqu'à 23h00 sous une belle soirée d'été jusqu'au dessert tant attendu par les enfants : Des glaces !



A vos agendas

Nous remercions les membres présents pour leur participation et vous donnons rendez-vous à notre prochaine soirée qui se déroulera le mardi 3 octobre du côté de Tiège.

Nous espérons vous y retrouver nombreux !

Votre comité.

